



3 Pièces

79 m²

Réf. W-02WH03

1 130 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris VII - Appartement de réception Sur le Quai d'Orsay, en bordure de Seine et dans un immeuble de standing avec gardien, bel appartement de 79,30m² Loi Carrez. Situé au 1er étage par ascenseur, il comprend une entrée avec porte blindée, un séjour (boiseries et bibliothèque), une cuisine indépendante, une chambre parentale, un bureau bar et une bibliothèque, une salle de bain avec baignoire thalasso et douche italienne, 2 WC. Parfait pied-à-terre en très bon état. Une cave complète ce bien. Possibilités de location de parking à proximité avec la carte de résident au parking du Musée Branly. DPE : ...

Paris VII - Prestigious apartment On the Quai d'Orsay, on the banks of the Seine and in a luxury building with caretaker, beautiful apartment of 79.30m² Carrez law. Located on the 1st floor by elevator, it includes an entrance with armored door, a living room (woodwork and library), an independent kitchen, a master bedroom, a bar & library office, a bathroom with thalasso bathtub and Italian shower, 2 toilets. Perfect pied-à-terre in very good condition. A cellar completes this property. Parking rental possibilities nearby with the resident card at the Musée Branly car park. DPE: C 174 kWh ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

